

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Cotonou, le 17 décembre 2019

## Ambassade du Japon organise pour la première fois la Compétition de Karaté dénommée « La Coupe de l'Ambassadeur du Japon » en Collaboration avec la Fédération Béninoise de Karaté-Do

S.E.M. KONISHI Kiyofumi, Ambassadeur du Japon près la République du Bénin, a assisté ce 14 décembre 2019 à la compétition de Karaté dénommée « La Coupe de l'Ambassadeur du Japon », organisée pour la première fois au Bénin par l'Ambassade du Japon en collaboration avec la Fédération Béninoise de Karaté-Do, les sociétés SANKO Sarl et CFAO Motors Bénin. La cérémonie d'ouverture a connu la participation de M. Bonaventure CODJIA, Directeur des Sports d'Elites, Représentant le Ministre des Sports, S.E.M. Kemal ONUR OZCERI, Ambassadeur de la Turquie près la République du Bénin, Mme Ginette MONDONGOU CAMARA, Représentant Résident ai du PNUD, M. Etienne AUDEOUD, Directeur Général de CFAO Motors, Mme Léa Guillaume, Vice-Présidente du Comité National Olympique et Sportif Béninois, représentant le Président, M. Rock QUENUM, Président de la Fédération Béninoise de Karaté-Do et d'un grand nombre de spectateurs.

Cette compétition a connu la participation d'une centaine karatekas repartis dans les catégories hommes et dames, cadets, juniors et seniors provenant de tous les départements du Bénin. En organisant cette compétition de Karaté, l'Ambassade du Japon au Bénin a, comme noble ambition de créer un espace de brassage et de partage des valeurs culturelles. Lors de la cérémonie, S.E.M. l'Ambassadeur du Japon a souhaité vivement que cette manifestation sportive puisse être une belle occasion de mieux comprendre l'art martial japonais et à travers cette discipline, le Japon dans son ensemble, sa culture et sa société. Il a également souhaité la participation des karatékas béninois aux prochains Jeux Olympiques et Paralympiques 2020 à Tokyo, dont le karaté constituera, pour la première fois de son histoire, l'une des disciplines officielles.

Les différentes autorités qui ont pris part à cette rencontre sportive, ont remercié le peuple japonais pour avoir financé l'organisation de cette compétition, en collaboration avec la Fédération Béninoise de Karaté-Do, les sociétés SANKO Sarl et CFAO Motors Bénin, et souhaité poursuivre la coopération avec l'Ambassade du Japon afin de promouvoir le Karaté, l'art martial japonais au Bénin.



